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Стр.4.
Сланцевая энергия не должна дорожать

В.Н.КЛИМОВ и запевала
ансамбля Т.И. ПОНИЗОВА.

      Куплю
  1-2-3-комнатную
квартиру в Сланцах.
      Посредников
прошу не беспокоить.

Тел. 8(81375)2-59-91,
    8(81375)4-50-03,
    8-911-274-47-77.

 

 

 

ПРОГРАММА
Т ЕЛ Е ВИ ДЕ НИ Я
                   Стр. 7- 9.

 

 Икона Божией Матери
               возвратилась

МП «Горэлектросеть» закончило работы по замене прово-
дов наружного освещения на ул.М.Горького, и теперь работа
ведётся в новых кварталах ул.Ленина – чтобы восстановить
освещение дворовых территорий.

                                          *   *   *
Лето - самая интенсивная пора ухода за зелеными насаж-

дениями. Работники паркового хозяйства комбината благоус-
тройства города ведут обрезку кустарника в городской черте.

                                          *   *   *
В городском парке культуры и отдыха приобрели мотоко-

су для своевременного скашивания травы на территории пар-
ка.

                                          *   *   *
В объединенной районной библиотеке уже сегодня зани-

маются вопросами подготовки к работе в осенне-зимний пе-
риод и проводят текущие ремонты.

                                         *   *   *
Вокальный ансамбль «Каприс» побывал с выступлением

в Тихвине и посетил храм, где находится икона Тихвинской
Божией Матери.

«Граждане обя-
зательно дол-

жны писать нам. Де-
путат может что-то
сделать только в
том случае, если
есть поддержка из
региона».

              Стр.3.

«Больно смот-
реть на то, как

молодежь спивает-
ся. Да и где же им
брать хорошие при-
меры, если по теле-
визору через каж-
дые 15 минут пока-
зывают прекрас-
ную жизнь с пи-
вом».

                Стр.5.

По замыслу на-
л о г о в и к о в ,

создание  базы до-
ходов позволит
провести анализ до-
ходов граждан и ус-
тановить их зависи-
мость от регионов и
конкретных органи-
заций.

                 Стр.11.

 

Победителем
турслета  ста-

ла команда  МО «Со-
сновый Бор», слан-
цевчане на седь-
мом месте.

                 Стр.12.

В четверг, 8
июля, город

Тихвин Ленинградс-
кой области стал
центром внимания
жителей не только
России, но и право-
славных, верующих
всего мира: в Успен-
ский собор Тихвинс-
кого Богородичного
Успенского Собора
возвратилась ве-
личайшая святыня
- Тихвинская икона
Божией Матери, бо-
лее шести десяти-
летий пробывшая
за рубежом.

     Продолжение
                 на стр.2.

Л.ВИНОГРАДОВА: «В летнюю пору самой большой попу-
лярностью пользуются овощи и фрукты. Но зачастую в ма-
газинах, да и на лотках они лежат полусгнившие, заплес-
невелые. Разве можно продавать такую продукцию? По-
моему, её место на свалке».

Отвечает начальник торгового отдела администрации
МО «Сланцевский район» В.Д.ГАПАЧЕВА:

- Пункт 2 постановления правительства Российской Фе-
дерации от 2.10.99 г. «Об утверждении положения о прове-
дении экспертизы некачественных и опасных продоволь-
ственного сырья и пищевых продуктов, их использовании или
уничтожении» гласит: «Некачественной и опасной признает-
ся продукция, которая: имеет явные признаки недоброкаче-
ственности, не вызывающие сомнений у представителей ор-
ганов, осуществляющих государственный надзор и контроль
в области обеспечения качества и безопасности пищевых
продуктов». Такая продукция подлежит изъятию из оборота.

       К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
20 и 21 июля в поликлинике ЦРБ будет работать бригада протезно-ортопедического объединения. В первый день с 9 до 16

часов, во второй день – с 9 до 15 часов.Тем, кто придёт на приём, необходимо иметь при себе паспорт, пенсионное удостоверение,
справку МСЭ о группе инвалидности.
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   НА  14.07.04  г.
В ФБ ОАО ПСБ «Слан-

цевский»: USD покупка -
29,00 руб., продажа - 29,40
руб.; ЕВРО покупка - 35,50
руб.,  продажа - 36,50 руб.

 В Сланцевском универ-
сальном филиале № 01102
Кингисеппского отделения
№ 1883 Сбербанка РФ:  USD
покупка - 28,60 руб., прода-
жа - 30,00 руб.; ЕВРО покуп-
ка - 35,40 руб.,  продажа -
36,70 руб.

Отдохнули
на славу

Свой профессиональный
праздник – День российской
почты – работники Сланцевс-
кого узла почтовой связи отме-
тили коллективным выездом на
природу.  Тёплая солнечная по-
года способствовала празднич-
ному настроению – смогли и по-
купаться  в озере Долгое, и по-
загорать, и вкусную уху сварить.
И хотя не было длинных торже-
ственных речей, но глава адми-
нистрации Новосельской воло-
сти В.П.Баган сказал немало
заслуженных добрых слов в ад-
рес почтовых работников. А ан-
самбль «Свояси» Новосельс-
кого Дома народного творче-
ства порадовал хорошим кон-
цертом.

Кто ищет,
тот найдет

Тот, кто приходит в городс-
кой центр занятости не за по-
лучением пособия, а желая
найти работу, сможет трудоуст-
роиться. Как отметила замес-
титель директора центра
Н.В.Силина, вакансии на раз-
личных предприятиях и органи-
зациях есть: только в июле ра-
ботодатели уже провели не-
сколько собеседований с ищу-
щими работу. «Это организации,
работающие в городе и за его
пределами, - отметила Н.В.Си-
лина. – К примеру, ООО «Аль-
кор» продолжает набор рабо-
чих, один из предпринимате-
лей расширяет своё производ-
ство по пошиву одежды, в горо-
де планируется открытие мага-
зина мобильной связи – везде
нужны кадры. Уверена, тот, кто
заинтересован в трудоустрой-
стве, обязательно найдёт рабо-
ту».

Событие,
свидете-

лями которого
мы стали, не
имеет примеров
в России: до се-
годняшнего дня
реликвии толь-
ко вывозили за
пределы стра-
ны, и повторное
обретение явля-
ется истинным
символом ду-
ховного обнов-
ления государ-
ства и регионов.
В Ленинградс-
кой области с
большим волне-
нием ожидали
этого события,
делами способ-
ствуя возвраще-
нию иконы. Гу-
бернатор Ленин-
градской облас-
ти Валерий Сер-
дюков отметил,
что повторное
обретение святыни должно
стать дополнительным стиму-
лом для развития территории
Тихвинского района, но преж-
де стояла задача выполнить
условие американских вла-
дельцев – восстановить мона-
стырь, и областной бюджет
перечислил на это более 20
миллионов рублей. Всем ми-
ром искали мастеров, умею-
щих восстанавливать рос-
пись и понимающих важность
дела, за которое взялись.
Поддержку оказали предпри-
ятия: леспромхоз выделил
лесоматериалы, помог также
Союз строителей Ленобласти.

Кроме того, город Тихвин
заметно преобразился: более
230 миллионов рублей дота-
ций из областного бюджета, из
которых 30 миллионов на ре-
шение вопросов коммуналь-
ного хозяйства, перечислено
муниципальному образова-
нию в 2003 году. В 2004 году
отчисления увеличены на 10
процентов, и сегодня нет опас-
ности повторения проблем с
отоплением зимы 2002/2003
года, Тихвин стабильно вып-
лачивает зарплату бюджетни-
кам.

В переговорах  с американ-

скими владельцами святыни,
семьей Гарклавсов, губерна-
тор Ленинградской области с
1999 года отмечал, что не ви-
дит восстановления монасты-
ря отдельно от стабилизации
в городе, и именно комплекс-
ный подход позволил решить
вопросы не только возрожде-
ния Успенского Собора, но и
многие городские проблемы.
Кроме ЖКХ, в городе Тихвине
заметно обновились дороги,
причем не только в черте рай-
центра, но и трасса Новая Ла-
дога – Вологда, ведущая в го-
род с Мурманского шоссе.
Подготовка к возвращению
иконы дала возможность раз-
витию  малого бизнеса, и толь-
ко в 2004 году  500 человек за
счет областного бюджета бу-
дут обучены ведению своего
дела, а 4 миллиона рублей
пойдут на предоставление
долгосрочных кредитов пред-
принимателям, которые берут-
ся трудоустраивать земляков.

Город последнее время
живет возвращением иконы,
но надежды людей не только
на появление святыни: в Тих-
вине, благодаря хорошему
обучению в школах, знанию
своей истории, люди знают,

что икона благожелательна к
труженикам и тем, кто делами
доказывает свою добропоря-
дочность.

История обретения святы-
ни в 14-м веке в Тихвине свя-
зана с исчезновением иконы
из Византии. Когда новгород-
ские купцы пришли к патриар-
ху константинопольскому и
описали появившийся на бе-
регу Тихвинки образ Богороди-
цы, то получили подтвержде-
ние, что это – икона-храни-
тельница Византии, которая
покинула пределы Константи-
нополя «за гордость, братоне-

навидение и неправды наро-
да».

Тихвинская икона Божией
Матери – хранительница Рос-
сии: например, списком с нее
освящено заключение Стол-
бовского мира, икона сопро-
вождала тихвинские дружины
в Отечественную войну 1812
года, Богоматерь оберегала
Тихвин и русскую землю на
протяжении всех веков. Лето-
писи хранят многочисленные
случаи исцеления пришедших
к Богоматери за помощью, об-
раз чудесным образом сохра-
нялся при пожарах в монасты-
ре, один из которых в 1623
году, как гласит летопись, был
предупреждением иноков
Тихвина за грехи. Огнем охва-
тило монастырь, не было под-
ступов к иконе, и, одумавшись,
иноки решили покаяться и по-
гибнуть вместе со святыней,
двинувшись прямо в огонь с
пением акафиста. Но сверши-
лось чудо, и пламя расступи-
лось, икона явилась невреди-
мой перед покаявшимися слу-
жителями.

Россию икона покинула в
смутные времена: в 1918 году
в монастыре Тихвина устрои-
ли пошивочную мастерскую, в

22-м вывезли цер-
ковные ценности, в
том числе золотой
оклад Тихвинской
Чудотворной иконы,
в 23-м году Тихвин
был объявлен цен-
тром атеистической
пропаганды. В 1926
году Успенский Со-
бор был закрыт, в
28-м монастырь за-
нял военный гарни-

зон, в 30-м здесь расположи-
лась пересылочная тюрьма, в
35-м склад и тогда же было
уничтожено монастырское
кладбище. Немцы оккупирова-
ли Тихвин в 1941-м и размес-
тили в монастыре госпиталь.

При повальном разграбле-
нии монастырского имущества
икона находилась в соборе,
как написано в отчетах мест-
ного ВКП(б), потому что для
Гохрана не представляла осо-
бой материальной ценности:
не была золотой или с боль-
шим количеством драгоцен-
ных камней в обрамлении.

Появление
иконы в Тихви-
не в 14-м веке и
исчезновение
из монастыря в
20-м - чудесные
события: в
1941-м году Бо-
гоматерь, избе-
жавшая поруга-
ния богобор-
цев, была обна-
ружена немец-
кими оккупанта-
ми штаба «Рей-
хсляйтер Ро-
зенберг» (спе-
циализировал-
ся на изъятии
к ул ьт ур н ы х
ценностей) сре-
ди захвачен-
ных в Тихвине
трофеев. Отсту-
пая, немцы пе-
ревезли релик-
вию в Псков,
где она нахо-
дилась до 1944
года – переда-
чи Епископу

Рижскому Иоанну (Гарклавсу).
В октябре 1944 года с прием-
ным сыном Сергием он бежал
в Германию, в городок Рати-
бор. После Победы, не дож-
давшись гарантий безопасно-
го возвращения в СССР, Иоанн
Гарклавс с Сергием перешел
в американскую зону оккупа-
ции Германии.

В США бывший Рижский
Епископ хранил икону всюду,
куда переезжал: из Бостона –
в Нью-Йорк, далее – в Детройт.
В Чикаго Иоанн Гарклавс стал
настоятелем Свято-Троицкого
собора, где и пребывала ико-
на.

В 1982 году хранителем
святыни стал Сергий Гарк-
лавс. Последние пять лет ак-
тивно шел разговор о возвра-
щении святыни, и оно состоя-
лось.

Тихвинская икона, как гово-
рит настоятель монастыря игу-
мен Евфимий, имеет особен-
ность уходить оттуда, где ца-
рит неверие и неправда, бра-
тоненавидие, и появляться
там, где требуется ее заступ-
ничество, помощь, поддержка,
где есть стремление людей
сделать жизнь лучше и готов-
ность трудиться...

Начало на 1-й стр.

                        Икона
                  Божией
                 Матери
      возвратилась

16.07 температура воздуха днем: +19,
ночью: +14, ветер западный, дождь; 17.07 -
днем: +21, ночью: +14, ветер западный,
дождь; 18.07 - днем: +21, ночью: +14,  ветер
северо-западный; 19.07-  днем: +23, ночью:
+14, ветер юго-восточный;  20.07  - днем: +22,
ночью: +18, ветер западный, дождь; 21.07 -
днем: +23, ночью: +16, ветер северный;
22.07-  днем: +23, ночью: +18, ветер юго-за-
падный, дождь; 23.07 – днем +22, ночью +16,
ветер юго-западный, дождь.

 

 

Ремонт
в школе

В школе № 3 уже проведен
большой объём ремонтных ра-
бот: чердачные помещения об-
работаны огнезащитным соста-
вом, сделана реконструкция
гардероба в здании, где распо-
лагаются начальные классы, –
сгораемые конструкции заме-
нены на несгораемые. «В зда-
нии, где находится начальная
школа, практически завершён
косметический ремонт, - отме-
тила зам.директора по админи-
стративно-хозяйственной рабо-
те Л.А.Шишова. – «Косметика»
сделана в кабинетах, отремон-
тирован буфет. Выполняя пред-
писания пожарных, заменили
конфорку на плите. В основном
здании косметический ремонт
в кабинетах делали выборочно
– там, где это необходимо. По-
красили спортзал. Практичес-
ки осталось провести ремонт
только в 5 кабинетах».

Косметический ремонт в
школе делают собственными
силами, и все работают на со-
весть. Специализированной
организации предстоит прове-
сти работы по замене электро-
проводки.

И СНОВА КРАЖА
КАБЕЛЯ
     Четыре ночи подряд
продолжалось хище-
ние телефонного кабеля в Лучках – на улицах Ломоно-
сова, Свободы, в Профсоюзном переулке. Вырезано
около 400 метров. 13 июля был задержан гражданин
З. 1977 года рождения, в доме у которого был обнару-
жен похищенный телефонный кабель. Ведется след-
ствие.

 ...ПОТОМУ ЧТО  БЕЗ ПРИСМОТРА
В ночь с 10 на 11 июля  от дома с улицы Климчука

был угнан  автомобиль ВАЗ-2109. Владелец обратил-
ся с заявлением в ОВД.

 ПО СВОДКАМ «01»

В первой половине июля
благодаря погодным условиям
обстановка стала менее пожа-
роопасной. За этот период по-
жар был только один – 4 июля
в Сланцах на улице Социалис-
тическая. Рано утром у дома
№ 13 сгорел сарай, поврежде-
ны кровли еще четырех хозпо-
строек. Причина – неосторож-
ное обращение с огнём со сто-
роны неизвестного лица.



 

  3  

2 èþëÿ 2004 ãîäà

 
 

 
 

 

- Елена Игоревна, какими
документами устанавливают-
ся правила расходования
средств социального страхо-
вания на детское оздоровле-
ние в 2004 году?

- В этом году порядок и ус-
ловия расходования средств
обязательного социального
страхования на эти цели регла-
ментируются Федеральным за-
коном от 8 декабря 2003 года
№ 166-ФЗ «О бюджете Фонда
социального страхования Рос-
сийской Федерации на 2004
год», распоряжением Прави-
тельства Российской Федера-
ции от 5 марта 2004 года № 320-
р, а также Инструкцией о поряд-
ке учета и расходования
средств обязательного соци-
ального страхования, утверж-
денной постановлением Фонда
социального страхования Рос-
сийской Федерации от 9 марта
2004 года № 22.

- В какие лагеря налого-
плательщик может приобрес-
ти путевки с участием средств
соцстраха?

- В 2004 году средства Фон-
да социального страхования
Российской Федерации направ-
ляются на полную или частич-
ную оплату стоимости путёвок в
организации отдыха и оздоров-

ления детей для детей до 15 лет
включительно работающих
граждан, то есть лиц, застрахо-
ванных своими работодателя-
ми в Фонде социального стра-
хования.

Работодателями Ленинг-
радской области для детей сво-
их работников самостоятельно
могут приобретаться путёвки в
загородные стационарные дет-
ские оздоровительные лагеря,
открытые в период летних, осен-
них и зимних школьных кани-
кул, а также в санаторные ла-
геря круглогодичного действия.
Все лагеря должны быть откры-
тыми в установленном поряд-
ке и находиться на территории
России.

- А что включает в себя по-
нятие «лагерь, открытый в ус-
тановленном порядке»?

- Это лагерь, имеющий пол-
ный пакет необходимых учре-
дительных документов, укомп-
лектованный штат сотрудников
и подготовленную к приёму де-
тей материально-техническую
базу, функционирующий в соот-
ветствии с действующими сани-
тарными правилами и норма-
ми, а также правилами соблю-
дения противопожарной безо-
пасности, документально под-
твердивший факт своего откры-
тия. Для санаторных лагерей,
кроме этого, необходима ли-
цензия на осуществление ви-
дов медицинской деятельнос-
ти (работы и услуги по специ-
альности «Педиатрия») с про-
токолом к ней.

- Есть ли какие-то ограни-
чения по продолжительности
смен в детских лагерях?

- Да, продолжительность
летней смены в загородном
стационарном детском оздоро-
вительном, спортивно-оздоро-
вительном лагере, а также в са-
наторном оздоровительном
лагере круглогодичного дей-
ствия должна быть не менее 21
и не более 24 дней, а в период
осенних и зимних каникул – не
менее 7 дней; в лагерях с днев-

ным пребыванием детей про-
должительность летней смены
составляет 21 день.

- Какую долю сегодня оп-
лачивает Фонд социального
страхования РФ?

- Всё зависит от типа лаге-
ря. В загородные стационар-
ные детские оздоровительные
лагеря за счет средств соци-
ального страхования может
быть оплачено не более поло-
вины средней стоимости путе-
вки, установленной в субъекте
Российской Федерации. Сред-
няя стоимость путевки опреде-
ляется органами исполнитель-
ной власти, исходя из действу-
ющих в регионе цен на путевки
в оздоровительные лагеря. Ос-
тавшаяся часть стоимости путё-
вки оплачивается родителями
за счет собственных средств,
профсоюзным комитетом или
предприятием – за счет различ-
ных источников. В Ленинградс-
кой области на 2004 год уста-
новлена средняя стоимость
путевки в размере 5208 рублей
на 21 день. Таким образом,
доля средств соцстраха в каж-
дой путевке не должна превы-
шать 2604 рубля на 21 день.

Частичная оплата за счет
средств социального страхова-
ния в размере более 50% от
средней стоимости путевки воз-
можна только для детей работ-
ников бюджетных организаций
и организаций, находящихся в
тяжелом финансовом положе-
нии (последнее должно быть
подтверждено документаль-
но). В первом случае отделени-
ем оплачивается до 90% от
средней стоимости путевки, во
втором – до 80%.

Доля средств соцстраха при
оплате путевок в санаторные
оздоровительные лагеря круг-
логодичного действия – до 400
рублей в сутки на одного ребен-
ка.

- А если, в силу различных
причин, ребенок не имеет воз-
можности отдохнуть в заго-
родном лагере?

- Для таких детей каждое
лето при образовательных уч-
реждениях открываются лаге-
ря с дневным пребыванием. За
счет средств социального стра-
хования в этих лагерях оплачи-
вается питание детей. Для
школьников Ленинградской
области стоимость питания в
дневных лагерях этим летом
составляет 57 рублей в день. По
вопросам приобретения путе-
вок в дневные лагеря рекомен-
дуем родителям обращаться в
школы или в районный отдел
образования.

- В каком случае предпри-
ятие-налогоплательщик мо-
жет отнести расходы по оздо-
ровлению детей за счет соц-
страха?

- Все работодатели, претен-
дующие на оплату путевок в за-
городные стационарные детс-
кие оздоровительные лагеря и
в санаторные оздоровитель-
ные лагеря круглогодичного
действия за счет средств Фон-
да социального страхования
РФ, должны представить в от-
деление (по месту своего на-
хождения) заявки на установ-
ление им ассигнований на дет-
ское оздоровление. Бланки та-
ких заявок  есть  у уполномо-
ченных Ленинградского регио-
нального отделения в каждом
районе. Заявки составляются
на основании решений комис-
сии по социальному страхова-
нию и заявлений родителей.

Напоминаю, что расходы на
оплату детских путевок прини-
маются к зачету только в пре-
делах сумм ассигнований, уста-
новленных отделением каждо-
му предприятию (организации)
– налогоплательщику. Сумма
расходов на летнее оздоровле-
ние детей должна быть отра-
жена в расчетной ведомости по
средствам ФСС РФ не позднее,
чем за 9 месяцев текущего
года.

- И еще, хотелось бы уточ-
нить порядок оформления и
получения детских путевок.

ОЗДОРОВЛЕНИЕ ДЕТЕЙ – НАША ЗАБОТА
- Родители, желающие от-

править своих детей на оздо-
ровление или лечение, долж-
ны подать заявление о предо-
ставлении путевки в комиссию
по социальному страхованию
по месту своей работы. Если
ребенок нуждается в санатор-
ной путевке, то к заявлению
необходимо приложить меди-
цинскую справку по форме 070/
у. Комиссия принимает реше-
ние, которое вместе с заявле-
нием передается в бухгалтерию.
Далее предприятие заключает
договор о приобретении путе-
вки. В бланк путевки вписыва-
ются все необходимые сведе-
ния о ребенке, после чего путе-
вка выдается работнику под
роспись.

Вот перечень документов,
которые обязательно должны
храниться в бухгалтерии пред-
приятия: заявление родителя,
решение комиссии по социаль-
ному страхованию, заявка на
выделение ассигнований и
письмо отделения об их уста-
новлении, счет на оплату, пла-
тежное поручение на оплату
путевки, приходная накладная
на получение путевки, ведо-
мость выдачи работникам пу-
тевок с росписями в их получе-
нии, отрывной талон к путевке,
квитанция к приходному кассо-
вому ордеру о внесении роди-
тельской платы в кассу пред-
приятия. В случае приобрете-
ния путевки в санаторный ла-
герь необходимо иметь копии
учредительных документов,
подтверждающих статус сана-
торного оздоровительного ла-
геря круглогодичного действия.

Все расходы на приобрете-
ние путевок должны быть под-
тверждены документально. В
противном случае такие расхо-
ды не будут приняты отделени-
ем к зачету.

За подробной информаци-
ей по вопросам детского оздо-
ровления следует обращаться
к уполномоченному отделения
в вашем районе.

На календаре – июль.
В разгаре летние школь-
ные каникулы. За инфор-
мацией о том, какой бу-
дет финансовая поддер-
жка областной летней
оздоровительной кампа-
нии 2004 года со стороны
Государственного уч-
реждения – Ленинградско-
го регионального отде-
ления Фонда социального
страхования Российской
Федерации, мы обрати-
лись к начальнику плано-
во-экономического отде-
ла Елене Игоревне ПЕР-
МАН.

Ленинградская область
продолжает делиться
на муниципалитеты
Постоянные комиссии по жилищно-коммунальному
хозяйству, топливно-энергетическому комплексу и
строительству и по бюджету и налогам Законода-
тельного собрания Ленинградской области одобрили
проект закона «Об установлении границ и наделении
соответствующим статусом муниципальных образо-
ваний Бокситогорский район, Киришский район,
Подпорожский район, Сланцевский район, Тихвинс-
кий район и муниципальных образований в их
составе».

 Законопроект, внесенный для принятия в первом чте-
нии, представил парламентариям председатель комитета
по взаимодействию с органами местного самоуправления
Ленинградской области Юрий Марасаев.  По его словам,
документ разработан с учетом критериев плотности насе-
ления, разработанных Правительством России, транспор-
тной инфраструктуры, ресурсной базы данных территорий
и согласован с властями действующих муниципальных
образований.

Законодатели  поставили перед исполнительной влас-
тью вопрос о принципе распределения имущества действу-
ющих муниципальных образований между новыми терри-
ториями. Депутатов особо интересовало, в какие сроки ис-
текают полномочия действующих муниципальных властей
и состоятся выборы глав и представительных органов но-
вых муниципальных образований, как пройдет переходный
период между этими событиями, какой уровень местного
самоуправления будет распоряжаться земельными ресур-
сами. Разработчики законопроекта также заверили депута-
тов, что численность управленческого аппарата в муници-

пальных образованиях сократится на 39 процентов, несмот-
ря на то, что в результате реформы в области будет обра-
зовано 228 муниципальных образований вместо 29.

Комиссии решили рекомендовать собранию принять за-
конопроект в первом чтении.

Депутаты внесут изменения
в бюджет 2004 года
Постоянная комиссия по бюджету и налогам

Законодательного собрания Ленинградской области
поддержала во втором чтении проект закона об

изменении бюджета региона на 2004 год.
Законопроект представил парламентариям вице-губер-

натор Александр Яковлев. По его словам, ко второму чте-
нию поступило 20 поправок, в том числе 10 – от депутатов
собрания, с 8 из которых согласилась исполнительная
власть. Законопроектом предусмотрено сокращение адрес-
ной программы капитальных вложений на 37 млн. рублей
по объектам, на которые местными администрациями не
подготовлена проектно-сметная документация. Около 8
млн. рублей предполагается направить на реализацию про-
граммы по особо охраняемым природным территориям, ут-
вержденной Законодательным собранием, но не обеспе-
ченной бюджетным финансированием.

Однако при более детальном обсуждении изменений
адресной программы с рядом предложений некоторые де-
путаты не согласились.  Нельзя руководствоваться лишь
жесткими правилами, если дело касается населения. Про-
шлой зимой жители Кузьмолово замерзали, и нужно найти
возможность исправить ситуацию, считают парламента-
рии.

В этот же день постоянная комиссия по жилищно-ком-
мунальному хозяйству, топливно-энергетическому комп-
лексу и строительству подробно рассмотрела и рекомен-
довала собранию принять во втором чтении изменения в

адресную программу ка-
питальных вложений на
2004 год.

Законодатели реши-
ли поддержать принятие
предложенной редакции
законопроекта во вто-
ром чтении, особо обговорив, что после предоставления
проектно-сметной документации новоладожский канализа-
ционный коллектор и кузьмоловская котельная будут про-
финансированы из резерва, предусмотренного в рамках
адресной программы.

Бюджетная комиссия
 поддержит изменения

налога на имущество
Постоянная комиссия по бюджету и налогам Законо-
дательного собрания Ленинградской области верну-

лась к обсуждению проекта изменений в закон «О
налоге на имущество организаций».

Григорий Двас детально рассказал парламентариям о
тех категориях плательщиков, которым предполагается
предоставить льготу по налогу на имущество данным зако-
нопроектом.  Цель законопроекта – привлечение в Леноб-
ласть сетевых гипер- и супермаркетов. Одним из первых
льготников станет открывшийся в конце прошлого года  ма-
газин «ИКЕА».  Предполагается полностью освободить на 5
лет торговые предприятия с площадью более 10 тысяч кв.
метров, на три года ввести коэффициент 0,5 для супермар-
кетов меньшей площади. Большинством голосов законода-
тели рекомендовали коллегам принять проект закона в пер-
вом чтении.

                                 Пресс-служба Законодательного
                               собрания Ленинградской области.

*Ежегодно во всём мире на производстве по разным при-
чинам гибнет 350000 человек. Таковы выводы Международ-
ной организации труда (МОТ) при ООН. Всего на планете еже-
годно происходит 270 млн ЧП на производстве. Из них каж-
дое  девятое – со смертельным исходом.

*Цены человеческих органов на чёрном рынке возросли:
за сердце – до 160 тыс.долларов, за печень – до 150 тыс., за поджелудочную
железу – до 50 тыс., за почку – до 30 тыс. долларов.

*ВВП России за январь-май 2004 года вырос на 8%.

*Международное рейтинговое агентство Standart & Poor“s может повы-
сить кредитный рейтинг России до инвестиционного уровня до конца текуще-
го года благодаря прогрессу в налоговой политике и управлению внешним
долгом.

*В результате присоединения к ВТО потери россий-
ской экономики при самом негативном сценарии соста-
вят не более 0,5% в год от роста ВВП, заявил директор
департамента торговых переговоров Минэкономразви-
тия РФ М.Медведков.

*В институте русского языка им.В.В.Виноградова от-
крыт Национальный корпус русского языка объёмом более 20 млн слов.
Теперь его можно найти в Интернете – www.roscorpora.ru.

*В последние три года внешний долг России снизился на 19 млрд долла-
ров, и теперь, по оценкам Минфина, внешний долг России в настоящее время
составляет 121,3 млрд долларов, внутренний – 683 млрд рублей.

*Грузия предложила свою территорию для размещения войск НАТО.
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КАК ПОМОЧЬ ПОДНЯТЬСЯ «СО ДНА»?
Межведомственная комиссия по проблемам профилактики бродяжничества

2 апреля нынешнего года
постановлением главы МО
«Сланцевский район» была со-
здана межведомственная ко-
миссия по проблемам профи-
лактики бродяжничества, ут-
вержден Порядок взаимодей-
ствия государственных и муни-
ципальных структур. Разрабо-
тан план мероприятий по про-
филактике бродяжничества и
совершенствованию мер соци-
альной поддержки граждан
БОМЖ и тех, кто вернулся из
мест лишения свободы. На не-
давнем заседании межведом-
ственной комиссии (по счету –
втором) шел разговор о том, как
реализуется этот план, что уже
сделано по профилактике бро-
дяжничества, что предстоит
сделать. На заседании комис-
сии присутствовали депутаты
собрания представителей МО
«Сланцевский район», главы
волостей. Вел заседание пред-
седатель комиссии  А.А.Хопер-
ский.

Выступили практически все
члены комиссии – представи-
тели различных структур и
служб. Каждый говорил о той
работе, которая проводится с
лицами БОМЖ. Заместитель
начальника службы участковых
Сланцевского ОВД Д.М.Криво-
ченко отметил, что идет выяв-
ление и учет таких граждан. От-
вечая на вопрос председателя
постоянной комиссии по закон-

ности и правопорядку А.В.Алек-
сандрова – куда направляется
бомж после регистрации в ОВД,
Д.М.Кривоченко подчеркнул, что
установлено взаимодействие с
другими структу-
рами – управле-
нием социальной
защиты населе-
ния, городским
центром занятос-
ти. Именно в эти
службы сотрудни-
ки милиции и на-
правляют лиц
БОМЖ, вернув-
шихся из мест ли-
шения свободы,
за получением определенной
социальной поддержки. И она
им оказывается.

«Сегодня на учете в управ-
лении соцзащиты 214 лиц дан-
ной категории, - отметила руко-
водитель сектора по социаль-
но-бытовой работе Е.И.Лабыз-
нова. -  69 человек обратились
самостоятельно, 145 поставле-
ны на учет по сведениям ОВД.
Каждому, кто пришел в управ-
ление, оказана различная со-
циальная помощь – психологи-
ческая, консультативная, мате-
риальная. 10 человекам оказа-
но содействие в оформлении
паспортов, двоим – помощь в
восстановлении регистрации:
пока велась эта работа, они
бесплатно пребывали в центре
социального обслуживания. 7

человек получили продуктовые
наборы, двое (это пенсионеры,
имеющие группу инвалидности)
оформлены в палату сестринс-
кого ухода – с последующим

оформлением их в дом-интер-
нат. Двум человекам приобре-
тены новые вещи на сумму 1942
рубля, а еще двоим выделены
вещи, бывшие в употреблении».

Елена Ивановна отметила,
что помощь оказывается за
счет целевых программ «Стар-
шее поколение» и «Семья» - в
2004 году по этим  программам
на оплату бытовых услуг лицам
БОМЖ предусмотрено 20 тысяч
рублей.

Та помощь, которую оказы-
вают органы социальной защи-
ты, важна, но у людей, оказав-
шихся на «дне жизни», много
других проблем: у них нет поли-
сов медицинского страхования
(врач-эксперт ЛОСМО Г.Д.Ли-
патникова на комиссии четко
сказала, что организации не

страхуют лиц БОМЖ), и получе-
ние медицинской помощи зат-
руднено. «Мы должны и оказы-
вали этой категории лиц экст-
ренную медицинскую помощь,

- сказала заместитель
главного врача по поли-
клинической работе
МУЗ «ЦРБ» Л.А.Грушко,
-  плановую медицинс-
кую помощь – в крайних
случаях». Поскольку эти
люди не застрахованы,
расходы ложатся на ме-
стный бюджет. А лечить
их, конечно, все равно
приходится.

Другая проблема –
трудоустройство. Городской
центр занятости населения ра-
ботает с теми, кто имеет регис-
трацию по месту жительства. У
многих такой регистрации нет,
да и желания работать зачас-
тую тоже. «За 5 месяцев в
центр обратились 11 человек,
вернувшихся из мест лишения
свободы, на учете остался толь-
ко один, - сказала заместитель
директора центра занятости
Н.В.Силина. – Они просто не
приходят к инспектору, отказы-
ваются от направления на про-
фобучение, от услуг психолога».

Да, работать с этой катего-
рией лиц очень трудно. Даже
привести их в нормальный вид
- помыть, побрить, и то пробле-
ма. Где и как это сделать? Врач
по коммунальной гигиене ГУ

«Центр госсанэпиднадзора»
П.В.Чекунов высказался за от-
крытие городского санпропус-
кника. Но вряд ли это решит
проблему: после санпропуск-
ника снова на улицу?

Конечно, открытие дома
ночного пребывания могло бы
изменить ситуацию к лучшему.
Находясь здесь, эти люди мог-
ли бы получить временную ре-
гистрацию, а с нею – право на
получение пособия по безра-
ботице, получение медицинско-
го полиса на время пребыва-
ния в «ночлежке». Но пока от-
крытие дома ночного пребыва-
ния – дело будущего, а внима-
ния и поддержки бомжи требу-
ют уже сейчас. И здесь очень
важно взаимодействие всех
заинтересованных структур и
служб. Как показало заседание
межведомственной комиссии,
такое взаимодействие суще-
ствует.

Да, наивно надеяться, что
можно перевоспитать тех, для
кого «бомжевание» - образ
жизни. Как показывает практи-
ка, только 40 процентов стре-
мятся подняться со «дна».
Поддержать их на трудном пути
обретения себя – задача не их
простых. Межведомственная
комиссия, созданная по иници-
ативе управления соцзащиты,
взяла на себя координацион-
ную роль в ее решении.

Т.КРЫЛОВА

 
К сожалению, в нашем городе немало тех, кто

ведет асоциальный образ жизни, кто имеет суди-
мость, вернулся из мест лишения свободы. Боль-
шинство из них не работают, немало и тех, у кого нет
жилья. Эту неблагополучную категорию постоянно
пополняют переселенцы из Санкт-Петербурга. Мож-
но ли помочь этим людям вернуться к нормальной
жизни? Не всем, но тем, кто стремится подняться
«со дна», можно и нужно помочь.

Конкурс профессионально-
го мастерства работников сель-
ского хозяйства проходил в не-
сколько этапов. Нужно было
показать свои теоре-
тические знания,
продемонстриро-
вать умение рабо-
тать в лаборатории и
провести необходи-
мые манипуляции с
животными. В жюри,
которое возглавила
ведущий специалист
ГУ «Племобъедине-
ние «Невское» Л.А.
Шаброва, вошли
специалисты обоих
сельхозпредприя-
тий, на каждом эта-
пе конкурса работа-
ла отдельная комис-
сия, которая оцени-
вала каждое выступ-
ление по методике,
рекомендованной
Комитетом по АПК
Ленинградской обла-
сти.

Открыл конкурс
заместитель главы
МО «Сланцевский
район» Р.М.Саитга-
реев. Он подчеркнул
важность этого собы-
тия для района, по-
благодарил и конкур-
сантов, и членов су-
дейской бригады за
активное участие. С
приветствием обра-
тилась к собравшим-
ся председатель профсоюзно-
го комитета ЗАО «Осьминское»
Е.Ф.Дурнева. А поднять флаг
было доверено бригадиру фер-
мы Замошье В.В.Шепелеву – в
знак признания его заслуг и в
подготовке к конкурсу, и в орга-
низации работы фермы.
Нельзя не отметить, что на
ферме очень серьёзно подо-
шли к проведению районного
мероприятия. Чистота и поря-
док как в помещениях, так и на
территории вокруг фермы были
просто образцовыми.

Не прерывается традиция проведения в нашем
районе конкурсов профессионального мастер-
ства работников сельского хозяйства. Это по-
могает и специалистам «поддерживать фор-
му», и обмену опытом. На прошлой неделе на
ферме Замошье ЗАО «Осьминское» состоялся
ХХIV районный конкурс техников-биологов. Для
хозяйств нашего района это мероприятие име-

ет особое значение: уровень воспроизводства стада пока еще остав-
ляет желать лучшего. По сравнению с прошлым годом, нынче показа-
тели несколько улучшились, но работать еще есть над чем. В конкур-
се приняли участие шесть техников-биологов из ЗАО «Родина»  и  ЗАО
«Осьминское». Первоначально предполагалось, что участников будет
больше, но  не у всех обстоятельства сложились благоприятно.

Прошла жеребь-
ёвка, и все разош-
лись по своим мес-
там. Волнение учас-

тниц достигло предела, кое-кто
даже принимал успокоитель-
ное. В определении итоговой
суммы баллов имели значение
и производственные показате-
ли за предыдущий период.
Одна из участниц – Светлана
Авдзией из ЗАО «Родина» из-
за этого сразу проигрывала сво-
им коллегам-соперницам: к
работе по данной специально-
сти она приступила совсем не-
давно после окончания учебы.
Но в ходе конкурса и она высту-

пила неплохо. Вдвойне пере-
живала Светлана Павлова из
ЗАО «Осьминское» - и как уча-
стница, и как «хозяйка» лабо-
ратории. Ферма Замошье – это
место её работы.

Один из членов жюри – глав-
ный ветврач ЗАО «Осьминс-
кое» С.В.Чижиков открыл сек-
рет, пока к выступлению гото-
вилась очередная участница.
Оказывается, для проведения
практической части конкурса
животные были подобраны с

различными физио-
логическими особен-
ностями, что требо-
вало известного опы-
та и практических на-
выков при «поста-
новке диагноза».

Но вот все волне-
ния позади, подсчи-
таны итоговые бал-
лы. Первое место за-
няла техник-биолог с
фермы Поречье ЗАО
«Осьминское» Ири-
на Пантелеева, -
кстати, самая моло-
дая из участниц. На
втором месте Раиса
Игишева из ЗАО «Ро-
дина» (она и в про-
шлом году заняла на
таком же конкурсе
второе место). На
третьем месте –
Александра Котенко-
ва из ЗАО «Осьминс-
кое». Победителям
были вручены цен-
ные подарки и По-
четные грамоты, а
всем участницам –
цветы.

Впереди – облас-
тной конкурс, он со-
стоится в конце

июля. Представлять наш рай-
он на нем будет Ирина Панте-
леева. У осьминцев уже есть
хороший опыт таких выступле-
ний. Хочется, чтобы и в этот раз
марка района была на высоте.

РАЙОННЫЙ КОНКУРС
ТЕХНИКОВ-БИОЛОГОВ «Говорят, что в Сланцах

появилось предприятие,
которое обеспечивает пен-
сионеров дровами».

Отвечает заместитель
главы МО «Сланцевский
район» Р.М.САИТГАРЕЕВ:

- Действительно, не так
давно прошло государствен-
ную регистрацию ООО
«Сланцыгортоп», в задачи
которого будет входить заго-
товка древесины для обес-
печения дровами льготных
категорий. Руководитель –
В.А.Заутин. Сейчас ведется
работа по получению лицен-
зии.

«Я живу в доме 59 по
улице 1-го Мая. Дом старый.
Когда делали ремонт и
вскрыли пол в моей квар-
тире, я увидела, что несу-
щие балки тоже надо ме-
нять. Но комиссия от МП
«ЖКХ» сочла, что их состо-
яние удовлетворительное.
Как добиться пересмотра
этого решения?».

Отвечает специалист от-
дела защиты прав потреби-
телей администрации МО
«Сланцевский район»
О.А.ФАТКУЛЛИНА:

- По результатам подоб-
ного обследования комиссии
обычно составляется акт,
который должен быть под-
писан квартиросъемщиком
или владельцем квартиры.
Если гражданин не согласен
с выводами комиссии, он
имеет право отразить в акте
своё мнение. В данной ситу-
ации можно посоветовать
обратиться с письменным
заявлением на имя директо-
ра МП «ЖКХ» о повторном
обследовании состояния ва-
шей квартиры. Необходимо
получить письменный ответ.
Если он вновь вас не устро-
ит, вы можете добиваться
выполнения своих требова-
ний в следующих инстанци-
ях, например, обратиться в
Государственную жилищную
инспекцию Ленинградской
области.

 НА СНИМКЕ (слева направо):
С.Н.Авдзией – ЗАО «Родина»,
Л.Ю.Медведкина – ЗАО «Роди-
на», Р.А.Игишева – ЗАО «Роди-
на», И.А.Пантелеева – ЗАО
«Осьминское», А.А.Котенкова –
ЗАО «Осьминское»,  С.В.Пав-
лова – ЗАО «Осьминское».


